

Sonntag, 14. August, 9.30 – 17 Uhr
„Südmährer Kirtag“ 2022
am Südmährerhof
im Weinviertler Museumsdorf Niedersulz



Foto: Christian Werner

Seit über 30 Jahren findet der Südmährer Kirtag am Südmährerhof statt. Wir hoffen nach einer zweijährigen Zwangspause auf eine Neuauflage dieser beliebten Veranstaltung.

Weiter Informationen zur Veranstaltung im Programfolder oder unter www.suedmaehren.at

Sonntag, 14. August, 9.30 – 17 Uhr
„Südmährer Kirtag“ 2022
am Südmährerhof
im Weinviertler Museumsdorf Niedersulz

Seit über 30 Jahren findet der Südmährer Kirtag am Südmährerhof statt. Wir hoffen nach einer zweijährigen Zwangspause auf eine Neuauflage dieser beliebten Veranstaltung.



Foto: Christian Werner

Programm:

09.30 Uhr: Hl. Messe (in der Wagenremise)

10.30 Uhr: Totengedenken (Gedenkstätte)

11.00 Uhr: Fröhshoppen mit den Original Hoch- und Deutschmeistern

14.00 Uhr: Einzug und Auftanz, danach allgemeiner Tanz mit Auftritten der „Stodltaunza“

Für Speis und Trank ist gesorgt, sowie Südmährische Mehlspeisen und Kaffee, Belustigungs- und Verkaufsstände, alte Ansichten von südmährischen Dörfern u. v. m.

Weiter Informationen zur Veranstaltung im Programfolder oder unter www.suedmaehren.at